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SAN JUAN – Debate do GAC: preparação para o HLGM  
Quinta-feira, 15 de março de 2018 – 10h30 às 11h30 AST  
ICANN61 | San Juan, Porto Rico 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado a todos por estar novamente na sala. Peço, por favor, 

que ocupem os seus lugares para iniciar a sessão.  

Bem-vindos novamente. Vamos dar início a sessão 35 do GAC 

sobre a Reunião de Governos de Alto Nível, conforme o 

programa, é de uma hora no dia 15 de Março, quinta-feira, às 

10:30h. 

Comigo está Jose. Não sei se quer se apresentar. Porque é a 

primeira reunião dele. 

 

JOSE LUCEA:  Obrigado, Manal. Fala Jose Lucea da delegação espanhola, para 

que conste nos registros. Essa é a minha primeira vez aqui e a 

primeira vez nos Estados Unidos.  

Vou falar sobre a logística do evento de Barcelona e vamos falar 

sobre o temário. Mas, por favor, Manal. 

 



SAN JUAN – Debate do GAC: preparação para o HLGM                                                                 PT 

 

Página 2 de 23   

  

MANAL ISMAIL:  Obrigada, Jose, o nosso anfitrião generoso da próxima reunião 

governamental de alto nível. Como vocês sabem, essa reunião é 

organizada a cada dois anos. Em geral, é realizada ao mesmo 

tempo, que as reuniões da ICANN e do GAC. Essa foi uma 

recomendação da equipe de revisão, da primeira equipe de 

revisão de responsabilidade, prestação de contas e 

transparência. A primeira foi feita em Toronto, depois em 

Londres e depois em Marrakesh, foi a última.  

O objetivo dessa reunião governamental de alto nível era que os 

ministros e os funcionários de alto nível dos governos pudessem 

ver, qual era o trabalho do GAC, o trabalho da ICANN. Para que 

as delegações pudessem tomar decisões nas reuniões; 

soubessem quais eram os recursos necessários; o tempo 

necessário também, para estar a par do trabalho da ICANN e do 

GAC. Basicamente, é para ajudar os colegas do GAC, que se faz 

essa reunião. 

Essas reuniões governamentais de alto nível, nos dão a 

oportunidade de reafirmar o papel crítico, que tem os governos, 

quando dão assessoria ao Board, no que tem a ver com os 

temas de política pública, vinculados a um funcionamento 

estável e seguro do sistema de nomes de domínio. Também, 

permitir entender qual é o papel dos governos dentro do 

ambiente, do contexto da ICANN. Discutir sobre temas de 

políticas públicas atuais e desafios em nível superior. E também, 
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expor os funcionários seniores e os funcionários escolhidos de 

cada governo, da ICANN, ministros, etc. sobre os temas, que 

estão se discutindo nessas reuniões. E finalmente, poder chegar 

aos governos, que ainda não são membros do GAC. 

No que tem a ver com os pontos de logística, vou passar a 

palavra para Jose. 

 

JOSE LUCEA:  Essa não é a última versão da apresentação.  

Enquanto isso, eu queria agradecer a todos por estarem aqui. 

Depois do que foi a sessão musical de ontem à noite. Pensei que 

a sala ia estar vazia, mas vejo que a metade de vocês está aqui 

presente. Então, é um bom sinal. Espero receber os comentários 

do que eu vou mostrar. 

 

MANAL ISMAIL:  Talvez, Jose, se tiver o temário ali na sua frente, podemos 

começar a discussão antes de projetá-lo. 

 

JOSE LUCEA:  Bem-vindos à Barcelona. Acho que Barcelona não precisa de 

apresentação. Para nós, é uma cidade adorável, maravilhosa. É 

uma cidade conhecida em todo o mundo. Não apenas pelo time 

de futebol, o Messi e seus amigos. Mas também, porque tem 
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uma história importante, foi criada faz mais de 2.000 anos pelos 

romanos e conhecida também, pelo que são as obras mestras 

de Gaudi, a Sagrada Família, o Bairro Gótico e outras atividades 

culturais; que, é claro, recebem e dão as boas-vindas a todos 

aqueles que quiserem visitá-la. 

Estamos trabalhando em colaboração com a ICANN. Temos um 

grande evento em Barcelona. E realmente, quero encorajá-los a 

participar e estar na cidade e embebedar-se do que é, da cultura 

da cidade. 

Voltando a reunião. Como vocês sabem, a ICANN 63 vai se levar 

a cabo desde 20 de Outubro até 26, de sábado à sexta. O lugar já 

foi escolhido. E os hotéis também. Vai se realizar no Centro de 

Convenções Internacionais. Se conhece um pouco a cidade, 

sabem que temos essa grande avenida, que vai do Sudoeste ao 

Nordeste. Isto está no final da avenida, há cinco minutos do 

mar. Então, é um lindo lugar e está há quinze minutos de metrô, 

dos lugares mais representativos de Barcelona. Como La 

Rambla, Praça Catalunha e Bairro Gótico. 

Vamos ter a reunião aqui a 24 de Outubro. Nesse dia, vamos ter 

também a gala. Também, vai haver ônibus desde os hotéis.  

E voltando a reunião governamental de alto nível, ela vai se 

desenvolver a 22 de Outubro, que é uma segunda-feira. O nosso 
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Ministro de Energia, Turismo e Agenda Digital vai fazer a 

abertura e vai participar da cerimônia de abertura e da reunião.  

Também, como parte do temário, vai haver um almoço para os 

ministros e os encarregados ou chefes de cada delegação diante 

da ICANN. O importante... Ah, perfeito, pela imagem. Obrigado. 

O que é importante salientar é que já enviamos na quarta-feira, 

as cartas de convite a todos os países. E vamos enviar um e-

mail, no qual vão estar copiados todos os membros do GAC. E 

vamos enviá-lo daqui a sete ou oito dias, para que chegue o e-

mail enviado pelas vias usuais, correntes.  

Essa carta vai incluir, o que diz na coluna da esquerda, que são 

pontos centrais surgidos na reunião de Abu Dhabi. Nós 

pensamos que era bom, começar a enviar essas cartas agora, 

para poder também aproximar-se, vocês, dos funcionários de 

alto nível. Nós incluímos todos esses pontos nessa carta. Mas o 

temário final é algo que, como GAC, nós devemos decidir entre 

nós, para defini-los. 

Depois, vou mostrar o temário, um pouco mais. De um lado, nós 

temos esses cinco pontos na carta. O primeiro tem a ver com o 

papel do sistema de nomes de domínios na luta contra o cibe 

delito. Os desafios que tem a ver com a privacidade. Suponho 

que também, vamos falar sobre o GDPR e o impacto do que é 

registro na privacidade de dados em nível nacional. Também, 
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poderemos falar sobre o equilíbrio entre segurança e 

privacidade e liberdade de expressão. 

O segundo ponto tem a ver com os novos gTLDs. Esses são 

pontos abertos, como já disse, incluído os nomes geográficos. 

O terceiro vai falar sobre avaliação do resultado da transição da 

IANA, dos temas que ainda estão pendentes. 

O quarto ponto fala do papel da ICANN e como, se pode fluir nas 

políticas da ICANN, apresentando as suas perspectivas de 

política pública e o último desses pontos, fala do impacto das 

tecnologias emergentes no DNS, como que pode ser inteligência 

artificial, Internet das Coisas. Esses são então, os temas que 

foram enviados faz um mês à vocês, em versão preliminar. O 

primeiro rascunho foi feito com a ajuda de Manal. 

Esses são os cinco pontos de Abu Dhabi. Mas, nós pensamos que 

considerando o tempo que temos na agenda, são quatro 

sessões e não, cinco, com esses pontos.  

E eu gostaria de ouvir os seus comentários agora. O que 

esperamos dessa reunião é chegar a algum consenso. Se existe 

algum tema, que vocês considerem, que teria que estar na 

agenda, porque é mais atraente ou interessante para seus 

funcionários de alto nível ou ao mesmo tempo, pensam que 
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algum desses temas já ficaram desatualizados. Podemos 

removê-los. Então, peço que digam isso nesta sessão. 

Entre as reuniões presenciais, vamos fazer, vamos enviar um 

novo temário e antes da reunião do Panamá, vamos ter o 

temário finalizado, para que vocês tenham tempo suficiente 

para mostrar o temário final. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado, Jose. Quero um esclarecimento, as cartas de convite, 

que foram enviadas, incluíram os temas que estão no Passo 1 ou 

no Passo 2? 

 

JOSE LUCEA:  Não, os do Passo 1. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado. Porque eu pensei, que ia ser algo de muito alto nível, 

sem detalhes. Como se nós tivéssemos tido as deliberações no 

nosso grupo. Mas tendo em contas os antecedentes, como se 

deu isso. E para se dar início ao debate desse ponto, a respeito 

do que está aqui no Passo 1, esses foram apresentados por 

Jemaa ao GAC durante a reunião de Abu Dhabi. Tivemos certas 

deliberações entre o grupo de autoridades e basicamente, 
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precisamos de categorias dentro desses quatro pilares, que 

podem ver sob o título de Passo 2. 

Mas agora, temos que falar sobre o temário em si mesmo. Ficar 

de acordo, porque apesar de que existe uma versão 

compartilhada nos convites, é um temário muito preliminar. E o 

objetivo dos convites foi, basicamente, bloquear esse espaço 

nas agendas dos ministros. Ainda precisamos ver exatamente, 

qual vai ser o temário, a ordem do dia. 

Eu acho que isso vai se dar no dia da cerimônia de abertura, a 

reunião de alto nível.  

 

JOSE LUCEA:  Sim, começa no dia 20, sábado 20. E isto é segunda-feira 22. 

 

MANAL ISMAIL:  Então, precisamos fazer um brainstorm sobre esse temário, para 

ver como podemos atualizá-lo, torná-lo atraente para os nossos 

ministros. E também, para que inclua os temas mais recentes. 

Porque alguns temas, por exemplo, introdução dos novos 

gTLDs, a introdução se deu em 2012. Então, talvez, isto não seja 

muito recente. Teríamos que reformular alguns desses títulos.  

Por favor, sim. 
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AMICIA MUSSENDEN:  Acho que temos que ver as consequências dos novos gTDLs e 

não introdução. Acho que deveremos modificar esse título.  

 

MANAL ISMAIL:  Em termos gerais, digo: "o quê que vocês gostariam, que os 

ministros debatam, discutam?" 

Obrigado pela sugestão. Vamos considerá-lo, mas quero ver a 

agenda em geral. Não sei, acho que França tinha levantado  a 

mão. 

 

FRANÇA:  Obrigado, Manal. Um esclarecimento. A ideia é, temos que 

escolher entre os quatro ou vai haver quatro temas de debate 

durante a reunião dos ministros? Por exemplo, cada tema vai 

ser uma mesa redonda? Como vai se estruturar isso? Não fica 

claro. 

 

MANAL ISMAIL:  Nós vamos ter quatro sessões. Precisamos de um título geral 

para cada sessão. Se eu entendi corretamente, e tendo 

participado em outras reuniões governamentais de alto nível, os 

ministros expressam o seu interesse de falar em cada uma das 

sessões, em uma ou em mais de uma. E então, lhes dão um 

tempo para cada sessão. Isso é o que se fez em outras reuniões 
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de alto nível. É por isso, que precisamos ver o temário, estarmos 

certos de que esses temas são atraentes para os ministros e que 

os ministros queiram falar sobre esses termas.  

Na última reunião, acho que tivemos um tema, que era a 

transição da IANA, um de responsabilidade... Não, não lembro 

de todos os temas, realmente. Por favor, sim. 

 

MADAGASCAR:  Delegado de Madagascar. Eu queria falar em francês. Muito 

obrigado. Por falar na primeira versão da agenda, no número 

quatro está o valor agregado para os governos e isso 

desapareceu. Eu penso que, principalmente para os governos da 

África, os ministros deveriam falar do que eles desejam, que 

ICANN não se ocupe disso.  

Então, há quatro propostas e são os âmbitos de atividades da 

ICANN para ter a opinião dos ministros. Mas por outra parte, 

devemos perguntar aos ministros, o quê que pensam. Que a 

ICANN não participe tanto disto. E estamos em etapa de 

preparação  do próximo plano estratégico da ICANN. Então, 

temos que esperar até 2020, a próxima reunião de alto nível. 

Então, seria muito tarde para dizer as opiniões, o que querem os 

ministros e o que eles pensam, que ICANN não tem que se 

ocupar mais, de que que não tem que se ocupar mais. Obrigado. 
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MANAL ISMAIL:  De que ponto está falando? De que estaria no Ponto 1 e não no 

Ponto 2? Do ponto número 4?  

Estamos fazendo um exercício de interações. O ponto número 4 

estaria incluído no Ponto 1 da Etapa número 2. Mas estamos 

tentando de ter primeiro, os que são os títulos das sessões. Está 

Suíça na lista? 

 

JORGE CANCIO:  Obrigada, Sra. Presidente. Jorge Cancio, para os registros. Em 

primeiro lugar, eu quero agradecer a Jose por sua apresentação. 

E no que tem a ver com o temário, eu acho que segundo o que 

está descrito no Ponto 1, eu acho que esta é uma boa base de 

debate. Eu acho que há semelhanças com o que disse embaixo 

do Passo ou Etapa 2. Se bem, não tenho certeza, de quais são as 

diferenças. Acho que se trata de simplificar os nomes e talvez, 

tomar o tema do valor adicionado dos governos na participação 

da ICANN. 

No que tange a este ponto, eu acho que é um tema transversal e 

que poderia ser incluído em todos os temas, que termine 

fazendo parte do temário. Especialmente, depois do que 

debatemos ontem, quando começamos a analisar o 

comunicado.  



SAN JUAN – Debate do GAC: preparação para o HLGM                                                                 PT 

 

Página 12 de 23   

  

Eu não sei se Milagros está aqui, porque não vejo, não a vejo na 

sala. Mas, eu acho que o nível de participação no GAC justifica 

alguma reflexão, talvez. a um nível político superior. 

Eu não sei exatamente, qual é a melhor forma de apresentar 

este debate. Mas eu acho que seria interessante e também, 

valioso, que na reunião de alto nível, também, aparecesse esse 

tema para apresentar aos supervisores políticos, para que se 

tomem consciência do que se está fazendo neste âmbito, qual é 

o valor adicionado. Por exemplo, toda esta semana, fomos 

testemunhas da importância do que fazemos aqui, para os 

titulares de marca, para as autoridades de aplicação da lei; no 

que tem a ver com a cibe segurança, a confiança, a estabilidade 

e o bom funcionamento do DNS. Esse é um dos temas-chaves. 

Então, eu não sei, exatamente, como vincular esses temas entre 

si. Mas, como segundo comentário geral, eu sugeriria que, 

quando desenvolvamos o temário, as apresentações ou temas 

sobre informação, tenha uma introdução sobre como funciona a 

ICANN, o que é o DNS. Porque, eu acho, que isso não seja de 

interesse para os líderes políticos. Poderíamos preparar alguns 

documentos com algumas folhas com informações antes da 

reunião. Mas, eu acho que o interessante aqui é ver o valor 

adicionado da participação no GAC, na comunidade ou dentro 

da comunidade da ICANN. E talvez, também, vincular este 

trabalho com as pilastras, que os senhores propuseram. Através 
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de um diálogo interativo, onde os nossos políticos possam 

participar de forma ativa e também, possamos nós também nos 

liberar da situação de dar três minutos a cada um para 

participações, que talvez, não se relacionem entre si. Mas que 

exista interação, que tem a ver com este valor adicionado dos 

governos dentro do entorno da ICANN, que tenham algum tema 

político e que vão diretamente ao ponto. Para que não existam 

introduções ou explicações muito longas. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado, Suíça. Mais uma vez, muito obrigado pelas boas 

sugestões, que fez. Eu acho que podemos utilizar esta sessão 

para fazer um brainstorm e tentar gerar uma nova versão, que 

vamos disponibilizar a todos os membros do GAC para depois, 

adotá-las antes da próxima reunião presencial. Não temos por 

quê acabar aqui nesta sessão. O objetivo da Etapa 2 era, do 

Ponto 2 era encontrar temas de muito alto níveis, que podiam 

ser compartilhados no convite. 

Para fins de não compartilhar um temário detalhado, porque 

ainda não tínhamos debatido dentro do GAC. Os convites já 

foram enviados, mas podemos, de qualquer jeito, ver um pouco 

mais este tema. Eu estou tentando ver essas bases ou alicerces, 

queriam tratar tudo que estava mencionado dentro da Etapa, 

do Passo número 1. Não há uma grande diferença.  
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Pensando em voz alta, se pensamos nesses títulos ou só 

apresentamos de forma mais atraente, principalmente, o que 

tem a ver com a transição da custódia das funções da IANA ou 

depois da IANA. Talvez, isso tenha a ver mais com a comunidade 

empoderada, como participam os governos. Também, falar 

sobre a participação dos governos, a quantidade de governos, 

como podemos fazer para ter aqui, chamar mais governos. 

O tema do cibe crime e privacidade, aqui, eu acho que podemos 

incluir, obviamente, a proteção dos dados e definitivamente, 

isso vai ter a ver com os temas [inaudível] com o GDPR e outros 

temas de atualidade. Se bem, pode não ficar claro agora, como 

estarão as coisas daqui a Barcelona. Mas, esse seria o título, que 

teria que ser bastante genérico.  

E essas são apenas sugestões. Então, talvez, possamos falar da 

comunidade empoderada, das funções do governo, o papel do 

GAC, privacidade e proteção de dados, que inclua obviamente o 

GDPR. 

A respeito do futuro da internet, que é o último ponto, está 

vinculado com o último ponto desta pauta. Um que era a 

evolução do DNS a luz da cibe segurança, as novas tecnologias 

da Internet das Coisas.  

Esta seria a evolução, então, das tecnologias e o papel da ICANN 

neste tema. Alemanha, por favor? 
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ALEMANHA:  Obrigado, Sra. Presidente. Com respeito a minha intervenção, 

eu queria sugerir que é muito importante para os ministros falar 

do valor do modelo multissetorial para o desenvolvimento da 

internet. Há muitos governos que realizam eventos e discussões 

sobre os seus próprios temas. 

Por exemplo, a Alemanha em 2019, vai fazer o Fórum de 

Governança na Internet em Berlim. Eu acho que seria bom, falar 

sobre as questões vinculadas a governança de internet. Em 

contraposição do modelo multissetorial. Muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado, Alemanha. Alguma outra sugestão? 

Volto ao que mencionou Suíça, eu acho que vamos ter, no 

começo da reunião, a [inaudível] a colocação na realidade. 

Porque aí vão fazer uma introdução e depois, seria, se der 

tempo para essas apresentações, cumprindo as boas práticas já 

implementadas em outras reuniões. 

Agora fala a Dinamarca. 

 

DINAMARCA:  Obrigado pela apresentação. E estamos esperando com a 

cidade, a visita a Barcelona, uma linda cidade. Quando eu vejo 
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aqui o temário, penso que um desses temas sejam, talvez, muito 

detalhados. Que talvez, não tem o ângulo político necessário, 

para quando falamos de uma rodada de novos gTLDs. Talvez, 

não tem o que os políticos buscam. Não deveríamos repetir as 

mesmas questões, que tem a ver com o nomes geográficos e etc.  

Pra mim, é difícil ver o ângulo político nesta instância. O cibe 

crime, a privacidade, não sei se GDPR, já estará em vigor, estaria 

o WHOIS e este modelo temporário.  

Então, os líderes políticos, talvez, precisem alguma coisa um 

pouco mais ampla, como sugeriu Suíça e Alemanha. Talvez, essa 

seria forma de avançar com eles. Deveríamos considerar 

também, que temas os ministros querem discutir. Podemos 

pensar em quatro sessões ou menos sessões com os temas de 

interesse dos ministros. Isso vai também, depender do temário, 

né. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado, Dinamarca. CTU? 

 

NIGEL CASSIMIRE:  São duas observações. Por uma parte, talvez, poderíamos falar 

dos temas vinculados com o desenvolvimento da economia 

digital. O último ponto, Etapa 1 fala da evolução do DNS na luz 

da cibe segurança, a Internet das Coisas ou no Ponto 2, que se 
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fala do futuro da internet. Eu acho que, talvez, esse tema 

entraria nessa categoria. Não é? 

Como, qual é o papel dos governos no desenvolvimento da 

internet da economia digital nos seus países. Talvez, 

poderíamos falar  desse assunto, ou seja, quais seriam os fatores 

ambientais ou atributos, que deveriam ser desenvolvido pelos 

governos nesse sentido.  

A minha segunda observação tem relação com a anterior, mas é 

um pouco mais específica. Há alguns países, nos quais, talvez, 

seja possível fazer um uso maior ou obter um maior valor dos 

ccTLDs. E mais uma vez, qual poderia ser o papel dos governos 

para promover um maior valor no uso dos ccTLDs? 

A economia digital e os ccTLDs e essa interface dos governos, 

não é? Com estes temas, essa é a minha sugestão. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado.  

 

DESCONHECIDO:  Nós apoiamos a posição da Alemanha, dizendo que deveria se 

tratar qual o papel dos governos nesses mecanismos de 

cooperação multissetorial. Porque eu acho que esse é um tema 
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importante de saber como está funcionando o modelo e qual o 

papel, que os governos vão tem dentro dele. Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado. Eu acho que estamos tomando nota e temos também, 

as gravações das sessões. Eu acho que podemos trabalhar para 

reunir todos esses comentários a luz do que já discutimos, 

podemos passar outra versão deste temário e podemos 

compartilhar com o GAC. Eu acho que, em última instância, a 

finalidade é acordar um temário para até Abril, eu acharia.  

Marrocos, está pedindo a palavra? 

 

MARROCOS:  Obrigado. Estou de acordo com as palavras da Dinamarca e da 

senhora que falou em espanhol. Quero dizer que os aspectos 

políticos se referem aos temas sobre os quais devem debater os 

ministros. E há um desenvolvimento da ICANN em termos gerais 

sobre o papel, que tem os governos dentro da ICANN. E é um 

ponto muito importante esse. Em Marrakesh, os ministros 

falaram sobre a transição e aprovaram essa transição. Depois, 

nos encontramos numa situação, na qual os governos devem 

saber qual a tendência dentro da ICANN e qual a relação com os 

governos, em segundo lugar.  
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Atualmente, há alguns temas de interesse dos países, em 

especial, dos países que tem relações comerciais com a União 

Europeia e que receberam o impacto direto da reunião de alto 

nível. Esta reunião é a oportunidade para discutir este tema. E 

como vai funcionar este tema, sabendo que vamos ter três 

meses depois da entrada em vigor do GDPR. Devemos ver como 

o modelo provisional ou interino da ICANN, os governos e os 

ministros vão ter oportunidade de debater a respeito da 

experiência deste modelo. E também, quais são os desafios para 

os ministros e os governos. Muito obrigado.  

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado, Marrocos. Eu acho que estamos tendo aqui boas 

sugestões: o modelo multissetorial, o papel dos governos, os 

aspectos políticos dos temas sugeridos. Mais do que os detalhes 

técnicos, claro.  

Alguma sugestão adicional antes de continuarmos com os 

outros slides? Eu acho que ainda tem outros slides, não é? 

Muito bem. As autoridades dos GAC, talvez, com o anfitrião 

tomaram todos os apontamentos e ideias apresentadas nessa 

sessão e vão apresentar uma versão atualizada deste temário. 

Mas eu incentivo que continuem esta interação entre as 

reuniões para poder acabar definindo o temário. Assim que 

possível. 
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Passo a palavra novamente a Jose.\ 

 

JOSE LUCEA:  Próximo slide, por favor. Isto apenas é o passo a cumprir e as 

coisas, que devemos fazer. Claro que estamos planejando 

finalizar os detalhes do temário entre as reuniões. E com 

respeito aos convites, quero dizer aos senhores, como membros 

do GAC, que precisamos da sua ajuda para confirmar, que foram 

devidamente entregues os convites a quem corresponda. Caso 

contrário, por favor, nos avisem para saber a quem corresponde 

enviar o convite.  

E mais uma vez, os incentivo que entrem em contato com os 

políticos e funcionários de alto nível e que nos ajudem a 

apresentar os argumentos que sustentam a importância desta 

reunião de alto nível para os seus países.  

Também, quando recebam os nossos correios eletrônicos, vocês 

vão ter aí, a informação de quem participará dessa reunião. Vão 

precisar dessa informação. E quando eu tiver a agenda 

completa, se há interesse entre esses funcionários de alto nível e 

seus ministros de fazer uma intervenção em alguma das 

sessões, isso nós vamos precisar saber.  
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Finalmente, eu quero lembrar que se precisam fazer alguma 

tramitação para o visto, que comecem assim que possível. Muito 

obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado, Jose, por esta informação. Por favor, continuem, 

acompanhem de perto a questão dos convites para ter a certeza 

de que sejam entregues em forma devida e avisem se vocês ou 

seus ministros não as recebem. Eu sei que já foram despachados 

esses convites. E que também, vão receber um convite 

eletrônico, que vai ser enviado em breve para os membros do 

GAC, de forma individual. Se vocês não têm a informação de 

contato atualizada no website, por favor, atualizem-na. Porque 

a versão eletrônica da carta-convite será enviada a esse 

endereço.  

Alguma pergunta?  

Sim. Jamaica tem a palavra. 

 

WAHKEEN MURRAY:  Sou Wahkeen Murray da Jamaica. Eu sei que ainda falta muito 

tempo e nós estamos antecipando. Mas depois de cada reunião, 

há três semanas de reuniões da OIT e os mesmos ministros que 

vão participar na OIT, vão estar convidados a participar dessa 
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reunião de uma só jornada na ICANN. Então, eu me pergunto se 

vai haver participação real nessa reunião.  

É apenas uma observação. Entendo que vocês já planejaram 

isso para o dia 22 de Outubro e é uma reunião da OIT, que 

começa 29 de Outubro. Talvez, penso que poderia ser 

problemático para alguns ministros assistir as duas reuniões. 

Porque vão ter que estar duas ou três semanas fora do seu país 

para poder a essas reuniões da OIT e depois a essa de um só dia 

da ICANN. É só uma observação. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado, Jamaica. Muito bem. As datas da ICANN estão 

restabelecidas faz muito tempo. Infelizmente, temos poucas 

opções aqui. Tentamos enviar os convites bem cedo, para que 

os ministros reservem a data, marquem seus calendários. 

Espero que isso funcione. E funcione bem. 

Algum outro comentário? Se não, bom, concluímos então, a 

sessão sobre a reunião governamental de alto nível. Como já 

disse, já tomamos nota das contribuições, vamos ouvir as 

gravações e tentar coletar alguma coisa e dar-lhes um temário 

proposto atualizado. E esperamos que essa interação continue 

também, entre as reuniões para poder, chegar a ter uma agenda 

importante para esse dia. 
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Muito obrigado. E temos que esperar até 11:30h para começar 

com a próxima sessão. Vejo que estão acenando 

afirmativamente. Então, retomamos a nossa reunião daqui há 

dez minutos. Muito obrigada. 

 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


